
 
PETITION – MODERNIZE THE ADP 

PÉTITION – MODERNISER LE PAAF 
 
         

To the Legislative Assembly of Ontario: / À l’Assemblée législative de l’ Ontario : 
WHEREAS assistive devices are essential for the independence, dignity, and well-being of Ontarians living with long-term physical disabilities and they are critical to navigating their daily life, 
and / ALORS QUE les appareils et accessoires fonctionnels sont essentiels à l'indépendance, à la dignité et au bien-être des Ontariennes et Ontariens vivant avec une déficience physique de 
longue durée , et qu'ils sont indispensables à leur vie quotidienne , et 
WHEREAS many assistive devices are excluded from the program and Ontarians living with disabilities are forced to pay for them out of pocket, placing an unfair strain on them and their 
families, and / ALORS QUE plusieurs appareils et accessoires fonctionnels sont exclus du programme et plusieurs Ontarien.nes vivant avec un handicap sont obligés de payer de leur poche 
pour les appareils et accessoires fonctionnels, ce qui représente une contrainte injuste pour eux et leurs familles, et 
WHEREAS Ontarians living with disabilities want to live independently, participate fully in society and enjoy the qualify of life they deserve.  / ALORS QUE les Ontariennes et Ontariens vivant 
avec une déficience veulent vivre de manière autonome, participer pleinement à la société et profiter de la qualité de vie qu'ils méritent. 
WE, the undersigned petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: Modernize the Ontario Ministry of Health’s Assistive Devices Program as follows: 1. Expand the categories of 
covered assistive devices to ensure Ontarians have access to the equipment they need; 2. Adopt a patient-centric, accessible approach that puts individuals’ needs at the forefront; and 3. 
Engage directly with people with disabilities to make decisions on program improvements and address evolving needs. / NOUS soussignés pétitionnons l’Assemblée législative de l’Ontario :  
Moderniser le programme d'appareils et accessoires fonctionnels du ministère de la Santé de l'Ontario comme suit : 1. Élargir les catégories d'appareils et accessoires fonctionnels couverts 
afin que les Ontariennes et Ontariens aient accès à l'équipement dont ils ont besoin ; 2. Adopter une approche accessible et axée sur les personnes qui place leurs besoins au premier plan ; et 
3. S'engager directement auprès des personnes handicapées pour déterminer les améliorations à apporter au programme et répondre à l'évolution de leurs besoins.  
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plaît retourner les pétitions portant les signatures originales à la députée France Gélinas, 5085 Hwy/route 69N, Unit/Unité #15, Hanmer, ON P3P 1P7 
Your email address may be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel peut être ajouté pour recevoir notre bulletin électronique mensuel  


